

Paris, le 15 mai 2018

LE 14 MAI, UNE JOURNÉE DE LA HONTE POUR ISRAËL : 59 MORTS DONT 8 ENFANTS, 2720 BLESSES DONT PRES DE 500 PAR BALLES

La journée du 14 mai 2018 a été la plus sanglante depuis le début de la « Marche du grand retour ». La politique ultra réactionnaire et ultra-nationaliste du premier ministre Benyamin Netanyahu et de la droite israélienne n'a laissé aucune chance aux palestiniens qui manifestaient sans armes. Dans le même temps, au mépris total des accord internationaux, les dirigeants israéliens inauguraient la nouvelle ambassade des USA à Jérusalem, avec la fille et le gendre de Donald Trump, ajoutant le cynisme et la provocation au massacre.

La question de la Palestine est plus que jamais d'actualité sur la scène internationale, dans une région qui est devenue une véritable poudrière. La volonté expansionniste du gouvernement israélien vise, la plupart du temps par la force et la terreur, à chasser les palestiniens des quelques territoires qu'ils occupent encore.

L'impuissance de la communauté internationale est dramatique. Une demande d'enquête du conseil de sécurité de l'ONU sur le massacre du 14 mai a été bloqué par le veto des États Unis. Il est plus que temps que les résolutions internationales sur la Palestine soient respectées et que cesse ces crimes de guerre.

Le SNESUP-FSU condamne sans appel les massacres du 14 mai et des jours précédents (une centaine de morts depuis le début de la « Marche du grand retour ») et exige le respect des résolutions de l'ONU.

Il appelle à participer partout en France aux rassemblements de protestation et de solidarité. ■

Suivez-nous !



[HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/SNESUPFSU/](https://www.facebook.com/SNESUPFSU/)



[HTTPS://TWITTER.COM/SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)